

社長です。こんにちは！

毎々お世話になり心から感謝申し上げます。

石破総理総裁が誕生しました。現在の、混迷を極める世界情勢、経済環境のもとでの舵取りは大変でしょうが、変革に期待しています。

日本が直面している課題は、財政規律、為替変動、物価高騰、少子高齢化・人口減少、地方間格差、貧富の較差、インフラの老朽化、気候変動による自然災害の激甚化、国際競争力後退、ICT・DX化の遅れ、働き方改革、生産性の低迷、近隣諸外国暴発の脅威など枚挙に暇がありません。

今月 27 日の衆院選に向け、自民党内での確執、野党の口撃などが増長するのですが、全て蝸牛角上の諍いであり、相手の揚足取りではなく、国家危急の秋、天下国家のために論議できる国会にして頂きたいと痛切に感じます。

今月の雑学「鼻パッドの原点」

一説によると、眼鏡の鼻パッドの祖先といえる鼻当てを発明したのは日本人といわれています。

17 世紀にヨーロッパで使われていた、レンズを紐で耳に付けるタイプのメガネには鼻当てがなく、欧米人に比べて鼻が低い日本人はどうしてもレンズにまつげがあたっていました。その為日本人に合わせてメガネを下から支えるようなパーツがついたのだそうです。そこから進化して現在の形になった鼻パッドは、日本人には非常に縁のあるパーツといえるかもしれません。

ヒット商品：「本に寄り添う文鎮」

文鎮といえば、子供のころ書道の時間で使っていたような、まっすぐな棒状のものを思い浮かべる方が多いかと思います。まっすぐな文鎮は、半紙などの平らなものをおさえるのには良いのですが、本を開いたままの状態でおさえておくのには向きません。ページが閉じようとする力に耐えられず、ズレたり落ちたりしてしまうのです。

コクヨの本に寄り添う文鎮は、まるで開いた本のページを横から見たかのような、左右に広がるふくらみのある形状が特徴です。真ん中の尖った部分をページの合わせ目に乗せれば、絶妙なカーブが本の曲面に見事にフィットし、開いたままの状態でもやさしく安定して保持します。在宅ワークや資格試験勉強をする社会人の仕事や勉強のシーン、厚めの本を読む時や料理中にレシピ本のページを開いておく暮らしのシーンでもおすすめです。

ラインアップは高級感ある真鍮製と、暮らしの空間になじみやすい鉄製のブラックとグレーがあり、真鍮製は高級感あるパッケージ入りでプレゼントとしても選びやすいデザインとなっています。



メーカー希望小売価格(税抜)：真鍮製 5,000 円、鉄製(ブラック、グレー) 2,000 円

技術通信：能登半島豪雨

9月21日能登半島で豪雨災害が発生しました。台風14号の東進に伴う線状降水帯が、時間雨量121ミリという観測史上最大の雨を降らせ、能登半島の27の中小河川が氾濫しました。

能登半島の河川は短く流れが急な為短時間で氾濫水域を越えました。また土砂崩れや土石流も数多く発生しており、1月の地震の影響があったのではないかとされています。1月の地震で緩くなった崖や、亀裂の生じた部分が崩れたり、地震で崩れた土砂が土砂ダムを形成し、今回の雨で決壊したことにより土石流を発生させたと考えられています。同様の地震と豪雨災害が起こった例としては、2016年4月の熊本地震と、同年6月の豪雨災害があります。この時は、地震で護岸や堤防が沈下していたため、河川が氾濫しました。この時は土砂とともに多くの流木も問題となりました。

今月の休日

今月の休日は、下記のとおり(網掛け部)とさせていただきます。

休日前後は、混み合うことが予想されます。お早目のオーダーをお待ちしています。

2024年10月						
日	月	火	水	木	金	土
		1	2	3	4	5
6	7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19
20	21	22	23	24	25	26
27	28	29	30	31		
2024年11月						
日	月	火	水	木	金	土
					1	2
3	4	5	6	7	8	9
10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23
24	25	26	27	28	29	30